



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Hans Friedl, Robert Riedl, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Manfred Eibl, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, Bernhard Pohl, Kerstin Radler, Gabi Schmidt, Jutta Widmann, Benno Zierer und Fraktion (FREIE WÄHLER),

Martin Schöffel, Jürgen Baumgärtner, Alexander König, Tanja Schorer-Dremel, Alfons Brandl, Wolfgang Fackler, Alexander Flierl, Petra Högl, Jochen Kohler, Hans Ritt, Josef Schmid, Angelika Schorer, Thorsten Schwab, Klaus Steiner, Klaus Stöttner, Martin Wagle CSU

Drs. 18/27966, 18/29005

Förderung der Dorferneuerung stärken – Durchgehend digitales Förderverfahren

Der Landtag begrüßt das vom Ministerrat gesetzte Ziel einer durchgehend effizient digitalisierten bayerischen Förderlandschaft. Er stellt fest, dass die Förderung der Dorferneuerung seit Langem ein gut etabliertes Instrument zur Unterstützung attraktiver und leistungsfähiger bayerischer Kommunen darstellt.

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Landtag zum aktuellen Umsetzungsstand und weiteren Zeitplan bei der digitalisierten Abwicklung der Förderung im Bereich der Dorferneuerung zu berichten.

Die Präsidentin

I.V.

Alexander Hold

III. Vizepräsident